



気持ちを盛り上げる力

ラグビーのワールドカップ（W杯）で日本全体が盛り上がっている。私もその一人だが、日本人にはラグビーのルールをよく知らない人が多い。野球やサッカーに比べて、日本ではポピュラーなスポーツではなかつたからだ。それでもW杯が日本で開催されたこと、そこで日本チームが素晴らしい成績を挙げていることで、一気に注目度が上がっている。

スポーツには、なぜか人々の気持ちを盛り上げる力がある。それが試合が行われ、多くのファンが来る」とことで、地元も盛り上がる。でも試合が行われ、多くのファンが来る」とことで、地元も盛り上がる。その結果によると、生産などの付加価値でスポーツ関連の活動は約6兆6千億円であり、これは日本GDPのおおよそ1・39%と持続を盛り上げる力がある。そして、試合には多くの人が集まっている。

スポーツで経済活性化

つてくるし、テレビやネットを通じて多くの人が試合を観戦する。ラグビーでもそうだが、これが野球やサッカーであれば、その規模はもっと大きい。そうしたこともスポーツが経済に及ぼす影響は非常に大きい。世界中のラグビーファンが日本に観戦に集まつてくれる。ラグビーの試合がなければ日本に来なかつたかもしない人た

つてくるし、テレビやネットを通して多くの人が試合を観戦する。スポーツは経済に大きな貢献をしていることが分かる。ただ、これも例えれば英國などと比べると、英国有も、近年は、スポーツが経済全体にどのような影響を及ぼすのか調べる研究が増えている。日本でも日本政策投資銀行が、日本よりもスポーツ活動が盛んだと

ちが多く含まれている。岩手県の釜石は東日本大震災に直撃され、復興の途上にあるが、今回は当地でも試合が行われ、多くのファンが来る」とことで、地元も盛り上がる。その結果によると、生産などの付加価値でスポーツ関連の活動は約6兆6千億円であり、これは日本GDPのおおよそ1・39%と持続を盛り上げる力がある。そして、試合には多くの人が集まっている。

この調査のメッセージは一つある。一つは、経済という視点で見なっている。雇用を見ると、約101万人の雇用に貢献しており、十分には享受していないといふとだ。スポーツを活用して、地域起しや経済活性化を進めていく可能性が十分にあるといふことだ。

地域性も最大限に活用

これは全雇用のおおよそ1・55%である。金額や雇用人数を見ると、スポーツは経済に大きな貢献をしていることが分かる。ただ、これも例えれば英國などと比べると、英国有も、近年は、スポーツが経済全体にどのような影響を及ぼすのか調べる研究が増えている。日本でも日本政策投資銀行が、日本よりもスポーツ活動が盛んだと

言られているが、日本政策投資銀行の調査がこれを裏付けていることになる。

この調査のメッセージは一つある。一つは、経済という視点で見なっている。雇用を見ると、約101万人の雇用に貢献しており、十分には享受していないといふとだ。スポーツを活用して、地域起しや経済活性化を進めていく可能性が十分にあるといふことだ。

こうした意味では、来年にオリ

ンピックやパラリンピックが日本で行われることは、大きなチャンスである。こうした機会にさまざまな競技についての関心を盛り上げてみたりじつだらうか。